

## **Medienmeldung vom 31. Juli 2011**

### **Solothurn: Selbstunfall - Auto überschlagen**

Von der Stadt Solothurn kommend war am Samstag, 30. Juli 2011 um 20.20 Uhr ein Automobilist auf der Gibelinstrasse in Richtung Riedmatt-Quartier unterwegs. Offenbar wegen übersetzter Geschwindigkeit kam der Personenwagen des unter Alkoholeinfluss stehenden Lenkers in einer Rechtskurve nach links von der Strasse ab und kollidierte folglich heftig mit einem Lichtkandelaber und einem Alleebaum ausserhalb der Fahrbahn. Durch die Wucht des Aufpralls überschlug sich das Auto und kam schliesslich auf dem Dach liegend, auf der Strasse zum Stillstand. Der 44-jährige Lenker, welcher alleine im Auto war, wurde beim Unfall nicht verletzt. Der Gesamtsachschaden dürfte über 10'000 Franken betragen.

Der anschliessend beim Lenker durchgeführte Alkoholtest ergab einen Wert von über 2 Promille. Der Führerausweis wurde ihm zuhanden der zuständigen Behörde abgenommen.